

## EL CABALLITO

### No se ve la luz al final del túnel en el IECM

:::: Hace unas semanas le platicamos que con los ajustes en el presupuesto y el préstamo que le hizo el Gobierno capitalino, el Instituto



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Patricia Avendaño

Electororal de la Ciudad de México (IECM), cuya presidenta es **Patricia Avendaño**, empezó a pagar prerrogativas a los partidos políticos. Con este apoyo, nos dicen, en el instituto algunos pensaban que se comenzaría a ver la luz al final del túnel. Sin embargo, esa sensación duró muy poco, pues nos aseguran que este fin de semana, cuando aprobaron las reducciones a su presupuesto para 2022, ya advirtieron que no será suficiente y, de plano, las prerrogativas partidistas de los últimos meses están en veremos. Así que el lío presupuestal en este órgano autónomo no ha acabado y está lejos de ver la luz.

### Endurecen medidas por Covid en municipios

:::: Ante el incremento de contagios de Covid-19 en los últimos días, las autoridades metropolitanas han reiterado los llamados a la población para que extremen



ESPECIAL

Rigoberto Cortés

las medidas preventivas sanitarias para reducir los riesgos de infectarse. Ya el Cabildo de Ecatepec decidió endurecer las sanciones hasta con arresto a los ciudadanos que no usen cubrebocas en espacios públicos, y el fin de semana el alcalde de Acolman, **Rigoberto Cortés**, quien se ha infectado en

dos ocasiones, envió a la policía municipal con altavoces para pedir a los pobladores que, de ser posible, no salgan de sus casas, y que si lo hacen usen la mascarilla. En los próximos días, nos dicen, se espera que otros municipios anuncien este tipo de medidas para enfrentar la cuarta ola de la pandemia.

### Pagos en el Congreso capitalino y largas filas

:::: Nos platican que el viernes pasado, y en pleno auge de contagios por Covid-19, trabajadores del Congreso de la Ciudad de México fueron citados para pagarles su quincena en las oficinas de Gante. Aseguran que la fila era tan larga que daba la vuelta a la cuadra. El problema no sólo fue el tamaño de la cola, sino que los trabajadores que fueron citados, desde las ocho de la mañana, permanecieron ahí por muchas horas y sin posibilidad de estar a una distancia adecuada. Algunos de ellos pudieron llevarse su sueldo a casa, pero también la posibilidad de un contagio. ¿No serán posibles algunas medidas alternas para el pago de salarios y la renovación de contratos, al menos en época de pandemia?



## **El Caballito**

El Universal.com

Metrópolis 17/01/2022 02:50 Periodistas Metrópoli Actualizada 02:55

### **No se ve la luz al final del túnel en el IECM**

Hace unas semanas le platicamos que con los ajustes en el presupuesto y el préstamo que le hizo el Gobierno capitalino, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), cuya presidenta es Patricia Avendaño, empezó a pagar prerrogativas a los partidos políticos. Con este apoyo, nos dicen, en el instituto algunos pensaban que se comenzaría a ver la luz al final del túnel. Sin embargo, esa sensación duró muy poco, pues nos aseguran que este fin de semana, cuando aprobaron las reducciones a su presupuesto para 2022, ya advirtieron que no será suficiente y, de plano, las prerrogativas partidistas de los últimos meses están en veremos. Así que el lío presupuestal en este órgano autónomo no ha acabado y está lejos de ver la luz.

### **Endurecen medidas por Covid en municipios**

Ante el incremento de contagios de Covid-19 en los últimos días, las autoridades metropolitanas han reiterado los llamados a la población para que extremen las medidas preventivas sanitarias para reducir los riesgos de infectarse. Ya el Cabildo de Ecatepec decidió endurecer las sanciones hasta con arresto a los ciudadanos que no usen cubrebocas en espacios públicos, y el fin de semana el alcalde de Acolman, Rigoberto Cortés, quien se ha infectado en dos ocasiones, envió a la policía municipal con altavoces para pedir a los pobladores que, de ser posible, no salgan de sus casas, y que si lo hacen usen la mascarilla. En los próximos días, nos dicen, se espera que otros municipios anuncien este tipo de medidas para enfrentar la cuarta ola de la pandemia.

### **Pagos en el Congreso capitalino y largas filas**

Nos platican que el viernes pasado, y en pleno auge de contagios por Covid-19, trabajadores del Congreso de la Ciudad de México fueron citados para pagarles su quincena en las oficinas de Gante. Aseguran que la fila era tan larga que daba la vuelta a la cuadra. El problema no sólo fue el tamaño de la cola, sino que los trabajadores que fueron citados, desde las ocho de la mañana, permanecieron ahí por muchas horas y sin posibilidad de estar a una distancia adecuada. Algunos de ellos pudieron llevarse su sueldo a casa, pero también la posibilidad de un contagio. ¿No serán posibles algunas medidas alternas para el pago de salarios y la renovación de contratos, al menos en época de pandemia?